
 

 

 

 

 
 

学校教育目標：ふるさとを愛し 自他を大切にしながら たくましく未来を切り拓く生徒の育成 

 

 

 

 

 

 
 
 

～元気に駆け抜けよう～ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

雲南市立掛合中学校 

第１１号 

２０２５.６.３０（月） 

文責 根本登三男 

今日で６月が終わり、１学期の終わりが見えてきました。ホッとしたいところですが、これから交

通安全教室（7/10）や校内弁論大会（7/11）など大きな行事が続くし、１年生は「たつじんテスト」

（7/3）があります。また、私たち教職員も「おもしろい授業の創造」（←Ｒ７学校経営の重点目標）

に視点をあてた授業公開や県音研雲南大会（10/17）のプレ授業などもあり、「師走」でもないの

に毎日走り回っています。（←いつものことですが････） 陸上競技のハードル走ではありません

が、生徒も私たちも確実に跳び越えてみんなで元気にゴールテープを切りたいものです。 

 三者面談のお知らせ  
●期日  ７月 ８日（火）～１０日（木） １年、２年 

●期日  ７月２８日（月）～３０日（水） ３年 
 

〇会場および面談時間は各学級から  

配付される計画表で確認願います。 

〇上履きをご持参ください。 
 

 山陰フィルハーモニー「さながコンサート２０２５」  ６月２６日（木）  
 

「あっという間」とはまさにこのことで、いつまでも聴いていたいと思いました。山陰フィルハーモニー

管弦楽団のメンバー２１名による「さながコンサート」です。ベートーヴェンの「運命」に感動。エルガーの

「威風堂々」は心に響きました。人気ロックバンドＭｒｓ．ＧＲＥＥＮ ＡＰＰＬＥの「ケセラセラ」や指揮者体験

はとても盛り上がりました。（←万代先生は爆笑!!） バイオリンを弾いてみたし､オーケストラをバックに

校歌の指揮をするなど人生初を２つ体験したので私もテンションＭａｘです。コンサートの話題は２７日

（金）の山陰中央新報に掲載されました｡（←Ｓデジでしばらく閲覧できます｡「掛合中」と検索。） また､

雲南夢ネットが、今日３０日（月）１８：００から２時間おきに１１回放送しますので、ぜひご視聴を。 

 校内弁論大会のご案内 
 
●期日  ７月１１日（金） ８：５０～９：４０（１ｈ） 

●会場   掛合中体育館 
 
〇7/3（木）に代表者が決定します。（学年２名） 

〇7/4（金）に保護者案内文書を配付します。 

〇上履きをご持参ください。 
 



 

 

 
 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

My school in England had about 1200 students with 240 

students in each year group.  So coming to a school the 

size of Kakeya was a huge surprise for me with the whole 

school being around the size of just one class in England. 

There is also no 掃除 at school in the U.K. but there is 

detention!  If you didn't do your homework, you had to 

either sit in class during your lunch break or after school. 

校長のつぶやき⑪（居残り!!） 
 

イギリスも掛合中も「居残り」は同じ
ですね。１０分休憩にワークをやっ
ている生徒に声をかけたら、「昼
休み遊べなくなるから!!」と真剣な
まなざし。「家でやってくればよか
ったのに!!」と思いましたが、自分
の中学校時代も････(笑)  （つづく） 

 

   Message from Cameron③ ～ギタリストの夢～ 
 

キャメロンからのメッセージでなぜか「掃除」だけ漢字でした。

どうしてでしょう？ ぜひ聞いてみてください!!  

私がイギリスで通っていた学校は、全校生徒が約１２００人で、各学年２４０人ずつでした。だから、掛合中

のような規模の学校に来るのは、私にとって大きな驚きでした。学校全体がイギリスの１クラスほどの規模

だったからです。イギリスの学校には「Cｌｅａｎｉｎｇ Ｔｉｍｅ」（←ここは英訳しました!!）はありませんが、居残り

があります! 宿題をやらなかったら、昼休みか放課後に教室で座っていなければなりませんでした。 

 
At school my favourite subjects were music and astronomy. 

I would often play guitar for hours when I came home from 

school. When I was a student I wanted to become a 

composer or guitar player. In the end I became a guitar and 

piano teacher which I enjoyed greatly.   Continued in Episode 4 

 

  

 

学校では音楽と天文学が好きでした。学校から帰るとよく

何時間もギターを弾いていました。学生時代は作曲家か

ギタリストになりたいと思っていました。結局、思いっきり

楽しんでいるギターとピアノの先生になりました。 ４話に続く 

 上級学校説明会 ６月２７日（金）  
 

令和７年度入試（現在の高１）から島根県公立高校入試のしくみが大きく変わっています。一番大

きな変更点は、従来の推薦選抜が廃止になり、校長の推薦書を必要としない自己推薦型の総合選抜

が導入されたことです。入試制度改革の趣旨は以下の３点です。    入学者選抜情報 
 
●中学生が多様な選択肢から主体的に高校を選べるようにする。 

●生徒一人一人の資質・能力を多面的・総合的に評価する。 

●各高校の教育の魅力化・特色化を推進する。 
 
また、令和８年度入試（現在の中３）から新たに「インターネットによる出願」と「長期欠席者等に配慮

した選抜方法」の２つが導入されます。選抜要項の詳細が公表されるのは１０月中旬になりますが、新

情報は随時県教委のＨＰに掲載されています。ぜひアクセスしてみてください。 


